

Una investigadora del IEO-CSIC recibe un premio del concurso “Yo investigo. Yo soy CSIC”

- Silvia Sánchez Segarra obtiene el segundo accésit por su vídeo divulgativo “Proyecto MitoYSTER” que narra el desarrollo de su tesis doctoral sobre la recuperación de las poblaciones de la ostra plana del Mar Menor como medida para mejorar la calidad ambiental de la laguna.

Murcia, viernes 10 de octubre de 2025. Silvia Sánchez Segarra, investigadora predoctoral del Centro Oceanográfico de Murcia del IEO-CSIC ha recibido de manos del Vicepresidente de Investigación Científica y Técnica del CSIC, José M^a Martell, uno de los cinco premios del VI Concurso “Yo Investigo. Yo Soy CSIC” impulsado por el Departamento de Postgrado y Especialización del CSIC.

Silvia Sánchez ha participado en el certamen con la creación de un vídeo inédito titulado [“Yo investigo. Yo soy CSIC: Proyecto MitoYSTER”](#) que narra el desarrollo de su tesis doctoral en el marco del proyecto que forma parte de la iniciativa del IEO para la recuperación de las poblaciones de ostra plana del Mar Menor como medida de biorremediación que contribuya a mejorar la calidad ambiental de la laguna.

Mediante este [concurso de divulgación científica](#) para el personal investigador predoctoral en formación del CSIC, se pretende dar visibilidad a la labor de investigación del personal investigador predoctoral, fomentar su participación en actividades de divulgación científica, poner en valor sus competencias de comunicación y creatividad y, por último, despertar vocaciones científicas y curiosidad por la ciencia.

“Con este vídeo he pretendido acercar al público no especializado el conocimiento y los avances científicos y tecnológicos de mis investigaciones. Me ha permitido mejorar mis habilidades divulgativas y mejorar mi currículu profesional”, concluye Silvia Segarra.

En acto de entrega de los premios estuvieron presentes Rosa Figueroa y Eugenio Fraile, directora y vicedirector de investigación del IEO-CSIC respectivamente, así como la responsable del proyecto y tutora de Silvia Segarra, Marina Albentosa.

La dotación íntegra del premio se destinará a financiar estancias de investigación en grupos nacionales e internacionales de los equipos en los que la investigadora realiza su tesis doctoral.

Silvia Sánchez ha recibido una ayuda predoctoral PID2022-139616OB-C31 vinculada al proyecto MITOYSTER (PID2022-139616OB-C31) financiado por MCIN/AEI/10.13039/501100011033/ y FEDER “Una manera de hacer Europa”



El Instituto Español de Oceanografía (IEO, CSIC), es un Centro Nacional del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), dependiente del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, dedicado a la investigación en ciencias del mar, especialmente en lo relacionado con el conocimiento científico de los océanos, la sostenibilidad de los recursos pesqueros y el medio ambiente marino. El IEO representa a España en la mayoría de los foros científicos y tecnológicos internacionales relacionados con el mar y sus recursos. Cuenta con nueve centros oceanográficos costeros, cinco plantas de experimentación de cultivos marinos, 12 estaciones mareográficas, una estación receptora de imágenes de satélites y una flota compuesta por cinco buques oceanográficos, entre los que destacan el Odón de Buen, el Ramón Margalef y el Ángeles Alvariño.



INSTITUTO
ESPAÑOL DE
OCEANOGRÁFIA